



Maison des arts à Chexbres

Les évocations de Josette Morier

Artiste-peintre lausannoise, Josette Morier présente actuellement ses dessins au crayon de couleur chez Richard Aeschlimann, dans sa nouvelle Maison des arts, à Chexbres.

Nous sommes, avec Josette Morier, dans un domaine qui est celui des perceptions légères, des fenêtres ouvertes sur notre jardin intérieur. Tout y est simplement suggéré, à peine effleuré.

Partant de l'idée que chaque être humain a fait ses propres expériences et possède des souvenirs différents, l'artiste joue des nuances et des formes pour susciter toutes sortes d'impressions.

On est ici dans un monde totalement éthéré, fait de rêves et de fantasmagories. Les silhouettes sont flottantes, lointaines et mystérieuses. Les couleurs elles-mêmes demeurent légères, parfois même incertaines.

Ainsi le visiteur a-t-il la possibilité de choisir entre les diverses significations du dessin ou, mieux encore, de donner à ces œuvres sa propre interprétation, toute intime et personnelle.

V. E.

● A la Maison des arts, à Chexbres. Jusqu'au dimanche 29 octobre.